



Máynez cuestiona política migratoria

Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

JORGE ÁLVAREZ MÁYNEZ, precandidato a la Presidencia por Movimiento Ciudadano (MC) arremetió en contra de la política migratoria del Gobierno federal al considerar que ha sido un fracaso por su militarización.

“Chiapas es el fracaso más nítido de la política migratoria y de seguridad del gobierno. Lo que hizo el gobierno del PAN y lo que continuó siendo el gobierno del PRI, y lo que tristemente ha seguido haciendo el gobierno de Morena”, dijo en videomensaje.

Señaló que Chiapas es el estado más militarizado del país, pues en 2022 hubo desplegados 17 mil 169 soldados, pero a pesar de eso, el flujo migratorio que viene de Centroamérica se incrementó 30 por ciento en el 2023; “esto quiere decir que la supuesta militarización para quedar bien con Donald Trump y con Joe Biden, no ha resultado”.

El emecista comentó que aunado al problema migratorio, que afecta a más de 100 mil niños, se le ha agregado el problema del crimen organizado que ya es un problema real; no solamente de seguridad pública, sino de seguridad nacional para México.

“La trata, el traslado ilegal, de migrantes que van desde la frontera sur hasta la frontera norte es un problema gravísimo. En un año donde en Estados Unidos van a tener elecciones, y donde Joe Biden y Donald Trump van a agarrar de piñata a México, es un tema a reflexionar y de cambio de política”, agregó.

Álvarez Máynez mencionó que es necesario y urgente entrarle de lleno al problema de la migración y de la seguridad, pero con un enfoque de derechos humanos, aunque aclaró que también de orden para volver a recuperar la soberanía y el control del territorio, pero con un cambio de estrategia.



JORGE Álvarez Máynez, en videomensaje, ayer.

Foto: Captura de video